



Katholische Kirche im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 15.04.2020 floatend Uhr | Rike Bartmann

#socialdistancing

Sektor, ich sags euch: ich find dieses Social Distancing total kacke. Ja, und auch das Physical Distancing, Abstand halten und wie es noch alles genannt wird. Ich brauche Nähe, ich liebe es, Leute zu umarmen oder ihnen beim Reden ne Hand auf die Schulter zu legen.

Als das alles vor n paar Wochen aufkam, war ich noch ganz schön sorglos. Wir waren zum Spieleabend verabredet und zwei Tage vorher schrieb meine Freundin Ela: "hört mal Leute, wir sagen den Spieleabend ab. Wir machen jetzt Social Distancing und treffen nur noch n ganz paar Leute. Sorry." Bums, das saß... ich hab das voll persönlich genommen und hab gedacht " na toll, die wollen MICH nicht treffen." Irgendwie war ich voll gekränkt.

Mittlerweile weiß ich, dass das totaler Quatsch ist und dass Abstandhalten sinnvoll ist. Und ich sehe auch all das Schöne: plötzlich hab ich wieder Kontakt mit meiner alten Freundin Mara aus dem Sauerland, wir schreiben viel bei Whats App. Ich hab mir Skype installiert und da nen ganzen Abend mit Freunden Kniffel gespielt. Ich war bei nem Poetry Slam auf Whats App dabei. Das war mega schön, kann ich Euch sagen!

Also: So kacke das alles auch ist: ich glaub fest daran: wer einem nahe ist, der bleibt nahe. Und trotzdem: ich freu mich darauf, in ein paar Wochen endlich endlich wieder Leute umarmen zu können, neben meinen Freundinnen zu sitzen, gemeinsam Wein zu trinken und ECHTE Spieleabende zu haben!

Rike Bartmann, Münster